

▼美しい模様をあしらった柳川まり



柳川まりのプロジェクト を立ち上げました

皆さん、こんにちは。地域おこし協力隊の堤圭
です。活動期間の後半に差し掛かったところで、
コロナ禍のため、予定していたイベントが全て中
止となり、活動内容を見直すことになりました。

そこで、以前からとても興味があった柳川まり
のプロジェクトを立ち上げました。柳川まりの新
たな魅力を発見し、今までにない付加価値を創造
して、発信する試みです。柳川まりの歴史や文化
的背景の紹介はもちろん、特に手仕事としての魅
力にスポットを当て、職人の方々の協力を得なが
ら、新たな表現の可能性を追求したいと思ってい
ます。柳川まりを伝統的な装飾品としてだけで
なく、現代の生活にも馴染む形に変えることで、
新たなファン層が広がり、貴重な手仕事が受け継
がれていく小さな力になれば嬉しいです。

プロジェクトの名前は、^{コットン}cotan といいます。活動
を cotan のInstagram にあげていく予定です。
もしよろしかったらご覧ください。

▶Instagram
コットンのQRコード



堤 圭 (51 歳)

【プロフィール】市商工・ブランド振興課に所
属。柳川特産品の販売・PRなどを担当